



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 11 %

Submission author: Kiki Novita Sari  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PENGARUH PERKEMBANGAN TEKNOLOGI KOMUNIKASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI KANTOR POS TENGGARONG  
File name: Ejournal\_Kiki\_Novita  
File size: 159K  
Page count: 15  
Word count: 4,745  
Character count: 31,156  
Submission date: 05-Oct-2022 08:18PI  
Submission ID: 1917292916

### SIMILARITY INDEX



**Makil Dekan Bidang Akademik**

**Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A**  
**NIP.19631222 199002 1 001**

eJournal Ilmu Komunikasi, 2022, 1 (1): 1-15  
ISSN 0000-0000, ejournal.ikom.feip-unmul.ac.id  
© Copyright 2022

#### PENGARUH PERKEMBANGAN TEKNOLOGI KOMUNIKASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI Studi Pada Kantor Pos Tenggarong

Kiki Novita Sari<sup>1</sup>, Hairunnisa<sup>2</sup>

##### Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh perkembangan teknologi komunikasi terhadap kinerja pegawai kantor pos Tenggarong, serta untuk mengungkapkan indikator perkembangan teknologi komunikasi yang mempengaruhi kinerja pegawai kantor pos Tenggarong.

Perkembangan teknologi komunikasi yang digunakan sebuah perusahaan merupakan salah satu cara untuk tetap eksis di era persaingan industri saat ini. Dari penggunaan teknologi komunikasi inilah yang akan memberikan pengaruh kepada kinerja para pegawainya karena secara tidak langsung mereka yang akan berkontribusi dalam penggunaan alat tersebut. Dengan pemilihan teknologi komunikasi yang tepat dan sesuai dengan perkembangannya tentu akan membuat para pegawainya dapat melaksanakan tugas secara maksimal. Penelitian ini berlandaskan pada teori determinisme teknologi.

Metode penelitian yang digunakan berjenis kuantitatif dengan sifat metodensya adalah eksplanatif. Adapun sampel yang digunakan ialah berjumlah 20 orang pegawai kantor pos Tenggarong. Teknik sampel yang digunakan ialah nonprobability sampling yang mencakup sampling jenuh. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa kuisioner. Untuk analisis datanya menggunakan analisis korelasi, koefisien determinasi, dan analisis regresi.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari perkembangan teknologi komunikasi terhadap kinerja pegawai kantor pos Tenggarong yaitu sebesar 69%. Adapun indikator perkembangan teknologi komunikasi yang dapat mempengaruhi kinerja pegawai terdapat pada indikator yaitu ketepatan waktu, mampu memperoleh data secara real-time, dan fasilitas.

**Kata Kunci:** Perkembangan, Teknologi, Komunikasi, Kinerja Pegawai, Kantor Pos Tenggarong

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: kikinovitasari06@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman